

# Klinik am Zuckerberg

Unser Anspruch: Ihr Wohlbefinden

## Bruststraffung (Mastopexie)

Eine feste, wohlgeformte Brust gilt als Ausdruck von Schönheit und Weiblichkeit. Es ist jedoch ganz normal, dass die Haut im Laufe der Jahre an Elastizität und Spannkraft verliert. Deshalb hat unser Arzt viel Praxiserfahrungen im Bereich der Plastischen Chirurgie gemacht und behandeln Sie mit einer Künstlerischen Perfektion, um Ihr Selbstbewusstsein und Wohlbefinden zu stärken.

Vor jeder Behandlung werden Sie unserem erfahrenen Facharzt für Plastische Chirurgie zunächst ausführlich über den Eingriff beraten. Denn erst, wenn Sie Chancen und Risiken kennen, können Sie eine gute Entscheidung treffen.

## Bruststraffung mit oder ohne Implantate?

Ziel ist es, dass die Brust der Patientin mit der anderen Brust harmoniert und eine ästhetische Form aufweist. Frauen, deren Brüste viel Volumen verloren haben, können die Bruststraffung mit einer Brustvergrößerung kombinieren. Dabei werden im Rahmen der Straffung zusätzlich **Implantate** eingesetzt. So erhält die Brust wieder eine schöne Form und Größe.

Einige Patientinnen benötigen eine Kombination aus Bruststraffung und Brustverkleinerung. Dies ist immer dann der Fall, wenn die Brust sehr groß ist und aufgrund dessen hängt.